

# Faschingsclub München-Neuhausen e.V.

Mitglied der Föderation Europäischer Narren e.V.

Mitglied im Bund Deutscher Karneval e.V.

Mitglied im BvDM e.V.

gegründet am 29.02.1980



Faschingsclub München-Neuhausen e.V. – Agnes-Bernauer-Str. 178 - 80687 München

## Pressemitteilung Inthronisation des Prinzenpaars 2025/2026

Am Samstag, **10. Januar 2026** findet im **Augustiner-Keller** in der Arnulfstraße die feierliche Inthronisation des **Prinzenpaars des Faschingsclubs München-Neuhausen e.V.** für die Saison 2025/2026 - statt: **Prinz Denis I. und Prinzessin Janet I.**

Die Beiden blicken auf eine ereignisreiche und kurzweilige Saison, in der sich sicherlich in den Faschingswochen bis zum Kehraus am 17.02.2026 ein Höhepunkt an den anderen reihen wird und damit viel Zeit zum gemeinsamen Feiern ist.

### Wie wurden die Beiden zum Prinzenpaar?

Janet und Denis wurden beide im Fasching geboren, die närrische Jahreszeit wurde Ihnen quasi mit in die Wiege gelegt. Denis feierte seit seinen ersten Lebensjahren immer große Faschingspartys an seinem Geburtstag und wurde durch seine Mama, die in einer Münchner Faschingsgarde tanzte, zusätzlich geprägt. Der Eintritt ins Männerballett 2023, durch den Eintritt der Tochter in die Jugendshow in die Wege geleitet, war somit längst überfällig.

Als seine Prinzessin Janet in sein Leben trat, versuchte er sofort alles um sie für den Fasching zu begeistern. Anfangs zögerlich, inzwischen mit großer Leidenschaft und Enthusiasmus mit dabei und so freuen sich beide riesig auf die kommende Saison.

„**La Dolce Vita in Neuhausen**“, das Motto der kommenden Saison.

Wie kaum ein anderes Paar genießen sie das süße Leben – mit großer Lebensfreude, Feierlust, Freunden, Energie und einem Lächeln, das ansteckt.

Der erste gemeinsame Auftritt des Prinzenpaars und aller Showgruppen findet auf dem Inthronisationsball am 10.01.2026 im Augustiner-Keller in der Arnulfstraße statt.

Wir freuen uns auf eine Saison voller Farben, Leidenschaft und Rhythmen, die zum Mittanzen anregen – dazu laden wir Sie herzlich ein:

Feiern Sie mit uns das süße Leben!

Sollten Sie noch Fragen haben, wenden Sie sich bitte per eMail an [info@fc-n.de](mailto:info@fc-n.de) oder besuchen Sie unsere Homepage [www.fc-n.de](http://www.fc-n.de)

Das Präsidium des  
Faschingsclubs München-Neuhausen e.V.

---

### Weitere Details zum Prinzenpaar:

#### **Janet Mair, 45 Jahre**

Teamleiterin bei der ARAG Krankenversicherungs-AG in München

Hobbys: Mode, Reisen, Kochen, Skifahren, Konzertbesuche und die Unterstützung des Faschingsclubs Neuhausen im Präsidium

#### **Denis Mair, 48 Jahre**

Managing Partner bei der Blue & Red Water Hospitality Solutions GmbH in München

Hobbys: Marathon laufen, Skifahren, Stadion- und Konzertbesuche, Wiesn und natürlich das Tanzen im Männerballett

Das diesjährige Prinzenpaar ist auch im echten Leben ein Paar – und das bereits seit 2010. Im Jahr 2013 haben Janet und Denis geheiratet und sind stolze Eltern von zwei Kindern: Maximilian (19) und Leni (10), die mit viel Freude in der Jugendshow des FCN tanzt.